

Monthly

新 Shinsho 翔

第8号 和歌山県立新翔高等学校

平成24年11月発行

http://www.shinsho-h.wakayama-c.ed.jp/

ロボットコンテスト東牟婁ブロック予選会

10月27日(土)

「全日本小中学生ロボット選手権」の東牟婁ブロック予選 会が10月27日(土)、本校キャリア教室にて開かれまし た。6回目を迎えたコンテストですが、小学生の部で松本芳 樹君(三輪崎小6年)が、リーグ戦、決勝戦を勝ち抜き、12 月16日(日)に御坊市立体育館で行われる本戦への出場 を決めました。

きのくに学び月間スタート 11月1日(木)~30日(金)

きのくに学び月間 が11月1日(木)から 始まりました。1日 (木)から1週間は授 業参観週間でしたが、 育友会役員中心に12 名が本校を訪れまし た。生徒の様子や授



業の状況などを観察し、アンケートの答えていただきまし た。1日午後からは中高連絡協議会が開催され、新宮市、 東牟婁地方、本宮町の10中学校が出席する中、竹村校 長から本校の教育方針や取組、生徒の状況等についての 話の後、教務部長から来年度の入学選抜試験について説 明を行いました。



情報モラル講座 11月6日(火)

11月6日(火)、N PO情報セキュリティ 研究所の中井さんを 講師に迎え、1学年 を対象に情報モラル

講座を開きました。情報機器の利用に関する危険性とその 予防、モラル等について分かりやすく説明してくれました。 パソコンやスマートフォン、等の情報に関する機器は急速 に発展、普及していますが、便利さの裏には危険が潜んで いることをしっかり心に留めておいてほしいものです。

警察官からの講話

11月9日(金)、新 宮警察署地域課長. 廣田典生氏を講師に 招いて、全校生徒を 対象に、「地域の警





察官からの講話」を実施しました。地域の現状として、窃 盗、特に自転車窃盗が多いこと、多発する場所、被害に遭 わないための対策などを話していただきました。また法律 の面からも詳しく説明していただき理解を深めました。

文部科学大臣表彰 学校医 八木先生

11月7日(水)

本校学校医の八木賢医師が、文部科学大臣表彰を受け ました。40 年近くにわたり学校医として、生徒・教員の健

康を見守ってきた八木先 生の一番の思い出は、 体育祭に参加し、傷の手 当てをしたことだそうで す。長年のご尽力に対 し、感謝をしたいと思い ます。



本校を訪れた学校医の八木賢氏

第38回七海祭開催



11月17日(土)

11月17日(土)に第38回七 海祭が開催されました。あいに くの天候で時間が短縮されまし たが、食物バザー・新翔マーケ ット・ビッグアート・ステージ発

表・新翔ソニック等で盛り上がりました。





教科教育法研究授業

11月20日 (火)

11月20日(火)に10月の理科・玉置先生に続き、商業 科・別所先生が研究授業を行いました。授業改善を目的に 毎年各学校で取り組まれているものですが、本年度は理 科・商業科・体育科で行っています。

◇◇12月 当面の行事予定◇◇

3日(月)~6日(木) 期末考査 13日(木) 地域一斉清掃

11日(火)・13日(木)・14日(金) 高校生よみかたリボランティア交流活動 20日(木)~25日(月) 保護者面談

28日(金) 仕事納め

21日(金) 2学期終業式